

横浜市消防音楽隊テーマ曲ができました♪

曲名：『Bon Voyage』

横浜市消防音楽隊では、市民の皆様により広く知ってもらうことを目的に、オリジナルテーマ曲を公募しました。

そして、21曲の応募の中から、審査の結果、『Bon Voyage』に決定しました。今後、コンサートのフィナーレなどで演奏していきます。

「テーマ曲」＝「消防音楽隊」と関連付けて認識してもらうことで、消防音楽隊の認知度をさらに高めると共に、より身近で親しみやすい音楽隊を目指します。

そして、消防音楽隊の発信力で、『安全・安心を実感できる都市ヨコハマ』実現のため、より効果的な防火・防災広報を実施していきます。

1 テーマ曲の公募概要

令和2年6月から8月まで横浜市消防音楽隊ホームページで募集し、学生や一般の方などから21曲の応募がありました。「曲の構成」や「親しみを持てるか」などを審査の基準とし、音楽に精通する有識者や演奏する消防音楽隊のメンバーが審査を行いました。

2 『Bon Voyage』について

(1) 作曲者

佐藤 圭（さとう けい）さん

2002年生まれ 東京音楽大学作曲科在学中



佐藤圭さん

(2) 作曲者のコメント

「幼い頃から何度も訪れた大好きな街で、自分の曲を演奏していただけることに大きな喜びを感じています。

タイトルは、消防音楽隊の演奏を聴きにきて下さった皆様の未来が素晴らしいものになるようにとの思いを、客船が出港する様子に重ね合わせ「Bon Voyage」と名付けました。

曲の始まりは、横浜を散策し感じた印象をそのまま音にしています。その後、ミュージカルのカーテンコールのように様々な楽器がメロディを紡いでいきます。

この曲が、横浜の皆さまに親しんでいただけることを願っています。」

3 テーマ曲のYouTube 公開について

テーマ曲を演奏している様子は、YouTube 横浜市公式チャンネル『CityOfYokohama』で令和3年3月15日(月)から公開予定です。音楽隊ホームページにも掲載しますので是非ご覧ください。



音楽隊 HP 2次元コード

※取材を希望される方は、下記まで連絡をお願いします。

お問合せ先
消防局横浜市民防災センター所長 今山 徹 Tel 045-311-0100